Sommerfest begeistert

Viele neue Badmintonfans gab es nach dem 2. Sommerfest des BC Rot-Weiß Borbeck, In. der Sporthalle an der Kraftstra-Be konnten die Gäste an einem Schnuppertraining teilnehmen und erhielten Tipps von den beiden Vereinsmeistern Daniela van Megern und Rüdiger Twiehaus. In kleinen Wettbewerben auf unterschiedlichem Leistungsniveau stellte das junge Trio Alisha, Linda und Sebastian sein Talent unter Beweis. Dafür wurden die drei ebenso mit einem Preis belohnt wie Harald Hinz, der die Erwachsenenwertung gewann. Beim anschließenden gemütlichen Grillabend auf dem Schulhof der Dionysiusschule konnten sich die Teilnehmer wieder stärken, während einige Unermüdliche auch draußen noch den Federball fliegen ließen. Wer das rot-weiße Sommerfest verpasst hat, der sollte sich einen weiteren Termin schon einmal vormerken: Am 21. September präsentiert sich der Borbecker Badmintonclub auch beim Schlossparkfest der Sportvereine.

